



PRESSEMITTEILUNG – NEUE SINGLE

„Sehnsucht nach Weihnachten“

Einen Monat nach der Veröffentlichung der ersten Single, dürfen wir das Duo Wolkenblau mit einem schönen und besinnlichen Weihnachtslied begrüßen.

Diese neue Komposition geht in dieser Jahreszeit einfach unter die Haut. Die CD Single wurde auch dieses mal im Studio B&B Music (Österreich – Bodensee) aufgenommen.

Musik und Arrangement von „**Sehnsucht nach Weihnachten**“ wurden von dem Produzent Charly Bereiter geschrieben, der Text entstand aus den Händen von Jean-Marc. Alle Gitarren Einwürfe wurden wieder von Julien (13 Jahre alt) live gespielt.

Musikvideo gibt es auch bald und wird in den nächsten Tagen in Tirol aufgezeichnet.

Die Chemie zwischen dem Duo Wolkenblau und Charly Bereiter ist perfekt. Genau aus diesem Grund haben sie zusammen einen wunderbaren, eigenen Sound kreiert, unverkennbar, modern und mit viel Herz.

„**Sehnsucht nach Weihnachten**“ ist ab dem 23.11 im Download erhältlich.

Ansprechpartner : Mireille Muller (Dessenheim – Elsass - Frankreich)

Telefon : +33(0)6 43 61 01 04 Email : pressewolkenblau@gmail.com

Biografie

Jean-Marc wurde am 19 Mai 1971 in Colmar (Frankreich) geboren. Im Alter von acht Jahren bekommt Jean-Marc von seinen Eltern seine erste Orgel geschenkt. Ein paar Jahre später fängt er an zu singen und spielt seit seinem dreizehnten Lebensjahr mit verschiedenen Musikern. Ab 2000, ist er als Alleinunterhalter mit seinem Keyboard auf verschiedenen Bühnen und Partys erfolgreich zu erleben.

Julien, der erste Sohn von Jean-Marc & Mireille kam an einem 19 September 2003 in Colmar (Frankreich) zur Welt.

Julien spielt seit er sieben Jahre alt ist Gitarre (Klassik Gitarre und E-Gitarre). Dank seiner Motivation und seinem Talent lernt er mit seinem Lehrer Bruno Sporer dieses Instrument zu bewältigen. Jedes Jahr darf er auf der Live Bühne "Le Grillen" auftreten. Der Schlager ist in seinem Repertoire, aber nicht nur. Auch Pink Floyd, Green Day, Rihanna, Adèle, AC/DC, Metallica finden dort ihren Platz.

Wolkenblau in Zahlen

Das erste Musikvideo wurde in einem Monat fast 2.000 mal gesehen.
Die erste Single "Das Mädchen von dem Berg" erfolgreich in zwei Hitparaden. Radio700.eu von Platz 0 auf Platz 6 in nur einer Woche. Radio Sunshine Info, Wolkenblau belegt Platz 6 (Woche 46)

Fotos : H. Bereiter – Label B-EXTAGE MUSIC